



Compte-rendu de la sortie du vendredi 1er mars 2019

Massif : Parmelan

Trou : Balme interdite

Participants : Pascal Ch. ; Hugues F.

TPST = environ 4h

Météo : giboulées pluie/grésil, frais

Un peu de neige sur le sentier et dans la pente avant la balme, mais c'est ridicule pour la saison...

On s'équipe sous le porche en contrebas de l'entrée.



Au niveau du premier tronçon de la rampe permettant l'accès à la balme interdite, nous installons une « nouvelle » corde sur l'épicéa (l'autre étant devenue toute noire depuis toutes ces années exposées à la lumière et aux éléments).

Chauve souris accrochée au plafond dans la descente.

L'affluent situé vers le milieu du réseau crache pas mal ce jour.

Arrivés au fond, nous poursuivons la désobstruction de la petite galerie latérale, entamée la fois précédente avec Seb. Cette désobstruction n'est pas aisée car nous sommes allongés et opérons complètement à bout de bras. Le courant d'air (soufflant) est toujours très net. Une chauve souris réveillée (peut être par notre présence ?) se promène sur le plafond de la « salle » à l'entrée du boyau en chantier.

Progression en fin de journée : environ 1m/1,50m. En grattant la petite bosse devant nous, nous apercevons la suite de la galerie, qui semble se poursuivre avec la même géométrie.

En observant l'endroit où l'eau disparaît et la géométrie de la salle terminale, je me dis qu'une désobstruction dans la salle (contre la paroi) pourrait être pertinente voie prometteuse même si il n'y a pas de courant d'air à cet endroit.

Remarque : grosses moisissures vers l'entrée du trou (voir photo ci-dessous).



Hugues.